



Hofheim, 8. März 2018

Lieber Pfarrer Slawek,

im Namen aller Kinder, Jugendlichen, jungen Erwachsenen und Mitarbeitern möchte ich mich recht herzlich für Ihre großzügige Spende bedanken.

Wir können mit dieser Summe mit den Kindern, die nicht die Osterferien bei ihren Eltern verbringen können, eine schöne kleine Ferienfreizeit gestalten, die ansonsten nicht zu realisieren wäre.

Es tut uns gut zu wissen, dass es Menschen gibt, die an unsere Arbeit mit unseren Kindern denken und sie auf verschiedenste Art und Weise unterstützen.

Ihre gelebte Solidarität macht uns Mut und Hoffnung.



Thomas Lange
Einrichtungsleitung